

## **Industrie** Gris Découpage a présenté son bilan 2014 et ses projets à ses salariés **Des perspectives de développement**

**Lesménils.** L'exercice 2014 est qualifié « d'exercice de combat », par Francis Gris, PDG de l'entreprise Gris Découpage, implantée à Lesménils près de Pont-à-Mousson ainsi qu'en Allemagne. Le dirigeant motive ses salariés, lundi matin, devant une projection des chiffres de la société : « Les amortissements pèsent sur les comptes, ils passent de 1,6 à 2 millions mais ce sont les résultats de demain, ils sont porteurs d'avenir ».

Le fabricant de rondelles techniques, composants mécaniques et pièces techniques découpées, reste « très fort dans le domaine automobile et assez stable dans les autres

domaines d'activités ». Le PDG évoque le budget 2015, en progression de 9,2 %, en raison de « nombreux marchés en Allemagne grâce à notre implantation dans ce pays ».

L'avenir s'annonce assez favorablement, estime Francis Gris, la stratégie de l'entreprise à court et moyen terme sera « organique ». Il fixe un objectif de 50 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2018 (36 M€ en 2014) et en donne les grandes lignes que sa fille, Céline, reprend dans le détail.

Le progrès contenu n'est pas qu'un slogan chez Gris Découpage.

**J. B.**